



soramado family にお届けする

sora の おと ♪

VOL.48
2018年 7月号

毎日の中のささいな楽しみを、
みなさんにお届けするお便りです

心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと、
それからソラマドのこととも♪綴っていきます

● いえ博終了後の蓮田モデルハウスについて ●

先日、いえ博closeイベントを開催し、多くのお客様にご来場いただきました。
ありがとうございました！

いえ博は終了いたしましたが、いえ博会場内のソラマドモデルハウスは、
8月からは「蓮田モデルハウス」として、引き続き見学可能となります。
こちらのモデルハウスは、**完全予約制**となり、事前にご予約が必要になります。
お手数お掛けいたしますが、HPからのお申込みをお待ちしております！



中庭に迷いこんだ
ノコギリクワガタ



借景と青い空

6月は埼玉モデルハウスにいることが多かったため、イベントの際に
久しぶりに蓮田モデルハウスに行ったのですが、周辺の
草木が茂りに茂っていました！！左写真がBefore→After。
Beforeが今年の2月頃の景色。Afterはcloseイベント
の際に同じ場所で撮影した景色です。



Before



After

● 天然素材 麻と暮らす ●



まだ7月にも関わらず「記録的な猛暑」(毎年聞いているような気がするのは私だけでしょうか。笑)
ということですが、皆さまお元気に過ごされていますでしょうか？

クーラーも便利ですが、あたりすぎると逆に体調を崩してしまいがちですよね。
できれば健康的に、自然な涼み方でこの夏を乗り切りたいものです。

そんな夏場に使いやすい天然素材が麻。

個人的にも、夏の夜にひんやりした麻のシーツのベッドに入る瞬間がとても好きで、お気に入りの素材です。今回は、そんな麻について少しまとめてみました◎

天然繊維の中で最も丈夫で速乾性の高い麻は、よくコーヒー豆を入れる袋にも使われていますよね。遡れば古代エジプトの時代から運搬用の袋として使われてきたそうです。

また麻は利便性の高い素材としてだけでなく、日本の神道では罪穢れを祓うものとして神聖な素材とされ、古くから儀式にも用いられているようです。例えば神官の装束も麻でできています。

そんな身近な素材ですが、夏になると素敵なお洋服や雑貨が沢山販売されるのも楽しいですね。独特のざらざらした風合いが素敵です。

素材も丈夫なので特別なメンテナンスは必要ではありませんが、温度の高い水で洗濯すると繊維が縮んでしまったり、蛍光剤や漂白剤を使うと色あせを早めたり繊維を痛めてしまうので、中性洗剤がオススメだそうです。

早速、次回の洗濯で試してみようと思います！

● スタッフのつぶやき ●



はじめまして、昨年の11月に入社しました五味渕(ごみぶち)と申します。
これまで、古書店員を3年ほどしておりました。

本や映画、その他に歴史やカルチャーを背景に持つ様々なものが好きなので、
これから皆さんと、お家や暮らし、趣味のことなど、たくさん共有できたらいいなと思っています。
どうぞ宜しくお願い致します。

今月の担当: 五味渕